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Уважаемые работники сферы образования
и ветераны педагогического труда!

Дорогие учителя!

Уважаемые ветераны
педагогического труда, учителя, воспитатели,

работники дополнительного образования!
Примите искренние поздравления с Днем учителя! Каждый был

учеником, и у нас остался в памяти любимый учитель и наставник,
благодарность к которому мы сохранили в своей душе.

Жизнь всегда предъявляла к педагогу высокие требования.
Сейчас учитель должен быть не только профессионально гра-
мотным, владеть новейшими средствами и методиками обуче-
ния, но и осознавать суть глубоких перемен, которые идут в об-
ществе. Сегодня важно научить детей самостоятельно мыслить,
принимать решения и нести ответственность за свой выбор. В
основе учительской профессии лежит творческое начало, именно
оно помогает педагогу каждый раз заново вместе со своими уче-
никами узнавать и понимать мир.

Пусть никогда не иссякнут доброта и мудрость в учительском
сердце, не погаснет огонь искренней преданности своему делу.

Желаю вам доброго здоровья и благополучия, терпения и оп-
тимизма, успехов в вашем нелегком, но важном труде!

Глава района Виктор ВОЛЛЕРТ

От всего сердца поздравляю
в а с  с  п р о ф е с с и о н а л ь н ы м
праздником - Днем учителя!

Убежден, что День учителя
является одним из основных
российских праздников. Само-
отверженный труд педагога, на-
ставника - основа основ как
в становлении, так и в дальней-
шей самореализации любого
человека.

Уважаемые учителя! Бла-
годаря вашему профессиона-
лизму, таланту, неравнодушию,
душевной щедрости и готов-
ности передать знания подра-
стающему поколению, привить
ему умения и навыки, со-
здается основа для самореали-
зации каждого ребенка.

Развитие системы образова-
ния в Тюменской области тра-
диционно является одним из
приоритетов регионального
правительства. Возводятся
новые школы и детские сады,
в соответствии с требованиями
современности реконструи-
руются уже работающие обра-
зовательные учреждения.

Совершенствуется и сама си-
стема всеобщего и профес-
сионального образования: внед-
ряются передовые учебные
программы, идет оснащение
классов и аудиторий. В регионе
созданы и успешно действуют
инновационные площадки для

развития детского творчества
и формирования у ребят основ
будущих профессиональных
навыков, готовности к само-
реализации в цифровую эру.

Вместе с тем, убежден, что
ничего не заменит мастерства,
отзывчивости и стремления пе-
редать ученикам знания чело-
вечества, - качеств, которые
всегда отличали педагогов Тю-
менской области.

Особые слова благодарности
хотелось бы сказать ветеранам
педагогического труда. Для нас
вы являете собой пример
самоотверженной и благород-
ной работы на благо подраста-
ющих поколений, верности про-
фессии учителя, сохранения
лучших педагогических традиций
и истинного патриотизма!

В канун профессионального
праздника хочу от всей души
пожелать вам, дорогие учителя,
наставники, педагоги Тюмен-
ской области, благодарных
и вдумчивых учеников, призна-
тельности и взаимопомощи от
коллег, личного счастья, здо-
ровья и благополучия. Низкий
поклон вам за доброту, верность
призванию Учителя, терпение
за ваш непростой, но жизненно
необходимый труд!

Губернатор Тюменской области
Александр МООР

5 октября -
День учителя

Уважаемые омутинцы!
Смотрите телепрограмму «Сельское время»

на канале ОТР (9 кнопка) в четверг -
7.00 часов; пятницу - 18.30 часов. В субботу
в 17.45 часов - повтор пятничного выпуска.

Звания достойна

Около 48 лет Лидия Дмитри-
евна отдала служению школе,
детям. Любимой работе посвя-
тила себя без остатка и ни разу
не пожалела об этом.

- Со школьной скамьи знала,
что буду учителем, - рассказы-
вает Лидия Дмитриевна. - Лю-
била географию и математику.
При поступлении в Свердлов-
ский педагогический институт
выбор отдала точной науке.
После его окончания по рас-
пределению два года отрабо-
тала в свердловской школе и пе-
реехала в Омутинское.

Педагогическая биография
Лидии Дмитриевны - непрерыв-
ное совершенствование, пости-
жение учительского мастерства.
Как человека творческого и та-
лантливого, Бахареву отличало
стремление уйти в преподава-
тельской деятельности от одно-
образия. Она легко владела
словом, ярко и зажигательно
вела уроки.

Лидия Бахарева: «Мое кредо: дети разные, но научить надо каждого»

Требовательной и в то же
время обаятельной учитель-
нице математики присущи ин-
теллигентность, целеустремлен-
ность, чуткость.

- Я счастливый учитель, - про-
должает Лидия Дмитриевна. -
Поводов для радости было
много: удачный урок, первое
место ученика на олимпиаде,
хорошие баллы на ЕГЭ, душев-
ная беседа с трудным под-
ростком, который доверил тебе
свои проблемы. Я не выбирала
учеников для классного руко-
водства, но мне всегда с ними
везло. У меня четыре полно-
ценных выпуска. Они все раз-
ные, и такие замечательные.
Каждый чему-то научил. Вместе
с первыми учениками, которым
сегодня за пятьдесят,  училась
быть учителем. От них получила
и первое смс-поздравление
с присвоением звания.

Встречаясь с парой Татьяной
и Алексеем Фоминых, Евгенией

Хамовой, Эдуардом Рейзингом,
Лилией Логиновой и другими,
откровенно говорю: «Вы мои
педагоги». Во втором выпуске
было много детей-личностей.
Это мне всегда нравилось.
Елена Малушкова, Марина
Никонорова, Алексей Белов,
Е л е н а  Ф е д о с о в а  н а уч и л и
держать удар. Третьи - «рыжи-
ки», они утверждали: «Во вся-
ком плохом есть что-то хоро-
шее». А рыжики, потому что
м но г о  б ы ло  р ыж е во л о сы х
в классе. Даже темноволосый
Денис Балиашвили был с сол-
нечным оттенком. Мне приходи-
лось самой подкрашиваться,
чтобы быть с ними заодно.

Вот и букет, посмотрите, от них
еще свежий стоит. Елена Кур-
бацкая, Алексей Калашницин,
Елена Пехташева с сыном,
недавно ко мне с поздравле-
ниями заходили.

Íà÷àëî.
Ïðîäîëæåíèå íà 5-é ñòð.

В канун профессионального праздника учительское сообщество района
облетела новость. Их коллега Лидия Дмитриевна Бахарева

удостоена звания «Заслуженный учитель Российской Федерации»
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С Днём учителя!
Самые теплые поздравления вам, для

кого профессия учителя стала смыслом
и образом жизни!

Знания и опыт современного пе-
дагога - это залог процветания нашей
страны. Современный ритм жизни за-
ставляет каждого из вас непрерывно
учиться, совершенствоваться, при-
обретать новые знания и навыки.

Но учитель не только обучает, от него
во многом зависит, какими вырастут
будущие граждане нашей Родины.
Вы формируете интеллектуальную
и нравственную основы нашего об-
щества.

Низкий поклон учителям за терпение,
любовь к детям и отзывчивость, вдохно-
вение и позитив, за бесценный подвиж-
нический труд. Особые слова благодар-
ности ветеранам, которые являются
примером для молодых педагогов,
образцом верности своему призванию.
Пусть этот праздничный день принесет
только положительные эмоции, теплые
поздравления и пожелания от коллег
и учеников. Желаю крепкого здоровья,
уверенного движения вперед, профес-
сиональных успехов и свершений!
С праздником!

Депутат областной Думы Виктор РЕЙН

 ÌÅÑÒÍÀß ÂËÀÑÒÜ: ÐÅØÀÞÒÑß ÂÎÏÐÎÑÛ

Ситниковцы выбрали
действующего главу

Виктор Давыдович пожелал думцам
плодотворной работы, основанной на
конструктивных решениях.

Народные избранники ознакомились
с повесткой дня, первым вопросом ко-
торой было избрание председателя
сельской Думы. Из предложенных кан-
дидатур - Владимира Соловьева и Ста-
нислава Пинигина - пять депутатов из
девяти проголосовали за второго. Его за-
местителем избрана Тамара Корот-
ченко. За нее было отдано восемь голо-
сов из числа депутатского корпуса.

По вопросу «О сложении по собствен-
ному желанию полномочий депутата
Андрея Шенбеля» депутаты проголосо-
вали единогласно, решив удовлетворить
его заявление.

Главный пункт повестки дня - приня-
тие решения, от которого будет зависеть
жизнь ситниковской территории, - избра-
ние главы поселения. Председатель
сельской Думы, основываясь на зако-
нодательстве РФ, предложил обсужде-
ние по кандидатурам провести открыто,
но на время голосования перейти в за-
крытый режим. Высказываний против не
было. При выборе главы поселения
помещение покинули пресса, канди-
даты и приглашенные лица. В зале
заседаний остались только депутаты
и глава района как высшее должност-
ное лицо муниципалитета.

Председатель конкурсной комиссии
Олег Кузнецов огласил, что на должность
главы Ситниковского сельского поселе-
ния выдвинулись две кандидатуры -
Василий Выймов и Виктор Камардин.
Им дали слово в порядке списочной оче-
редности.

Василий Выймов в выступлении рас-
сказал биографию, результаты восьми-
летней работы в должности, привел
несколько аргументов в пользу своей
деятельности.

- Готов продолжить работать также
плодотворно, приводя поселение в луч-
ший вид, - завершил Василий Алексан-
дрович. - Выбор вы сегодня делаете
от лица народа. Какой бы он ни был,
отнесусь к нему с уважением.

Второй кандидат, майор в отставке
Виктор Камардин, переехал в Омутин-
ский район в 2008 году.

- Уезжать никуда не собираюсь, - за-
верил он. - В случае избрания главой
вижу работу, основанную на построении
диалога с населением. Важной задачей
считаю организацию досуга селян с це-
лью развития культуры подрастающего
поколения. Мое правило: «Кто хочет
сделать - ищет способ, кто не хочет -
причины».

Камардин озвучил несколько проблем,
которые, на его взгляд, есть в Ситни-
ково, и их необходимо решать.

После выступления кандидатов депу-
таты и приглашенные на заседание лица
задавали вопросы и высказывали свое
мнение.

Заседание Думы Ситниковского сельского поселения
началось с поздравления главы района Виктора Воллерта избранных депутатов

представительного органа и вручения им удостоверений, подтверждающих полномочия

Станислав Пинигин поинтересовался
у Виктора Камардина, какой вклад в раз-
витие села он сделал за время прожи-
вания в нем. Приехавший на заседание
глава Вагайского сельского поселения
Сергей Новиков  недоумевал, почему
военный офицер, говоря о патриотиче-
ском воспитании, ни разу не посетил
лично мероприятия данной тематики,
не пришел в школу и не научил «пару-
тройку пацанов» правильно пользо-
ваться автоматом.

Вагайский глава призвал поддержать
кандидатуру коллеги Василия Выймова.
Он обозначил, что Василий Алексан-
дрович человек, искренне переживаю-
щий за свою территорию, где всегда
найдутся оппоненты.

- Виктора Алексеевича Камардина
знаю с 2011 года как грамотного произ-
водителя сельскохозяйственной про-
дукции, - сказал Виктор Воллерт. - Васи-
лия Александровича Выймова - с 2012.
Восемь лет назад я поддержал нынеш-
него главу. На сегодняшний день в Ому-
тинском районе появились две терри-
тории, где даже голуби воркуют и воро-
бьи чирикают только с разрешения глав
сельских поселений. Одна из них Сит-
никовская. Если бы от населения с этих
территорий не поступало много вопро-
сов и жалоб, то сейчас я бы вел другой
разговор. Василий Александрович соста-
вил список из 37 наименований дел,
которые он отработал за время деятель-
ности в качестве главы поселения. Пе-
речень распространяется по ситников-
ской территории с целью ознакомления
населения. В него входит и строитель-
ство спортивной многофункциональной
площадки, появившейся в июле нынеш-
него года рядом со школой. Зачем вво-
дите народ в заблуждение? Какое уча-
стие приняли лично? Когда надо было
спилить деревья, вас там никто не ви-
дел. Последний пункт в бумаге: «Запла-
нированы денежные средства на ре-
конструкцию памятника». Деньги, дей-
ствительно, были выделены, но мы их
не освоили. Теперь они останутся в об-
ластном бюджете и памятника не будет.

Если Василий Александрович съездит
и «выбьет» деньги обратно, только
тогда это будет его заслугой. Я всегда
на стороне здравой критики и хочу,
чтобы наш народ жил достойно.

Претензии в адрес Василия Выймова
прозвучала и от экс-председателя Думы
Ситниковского сельского поселения
Юлии Камардиной. Юлия Алексан-
дровна обозначила определенные аргу-
менты, говорящие о неэффективности
его деятельности.

Надежда Ситникова, работающая
в Думе прошлого созыва, сказала о Ва-
силии Выймове много хороших слов.
Кроме этого, в поддержку кандидата
Надежда Владимировна предоставила
депутатам письменные обращения пред-
принимателей, ведущих деятельность
на территории поселения. Владимир Со-
ловьев задал вопрос, почему во время
работы Василий Александрович не за-
кончил строительство ограждения клад-
бища: поставили столбы и на этом оста-
новились. С места не сдвинулся вопрос
падающих в местах захоронения старых
деревьев.

- Не так надо работать, - подчеркнул
Соловьев. - Зачем дотягивать до того,
пока не сгниют эти же переходы. Работа
главы администрации должна быть по-
стоянной. Избранному главе поселения
пожелаю, чтобы он видел про-
блемы сам и прислушивался к мнению
земляков.

После этих слов в зале заседания
остались глава района и депутаты, кото-
рым предстояло сделать выбор во
благо развития своей территории и бла-
госостояния людей.

В результате открытого поименного
голосования депутатов Думы Сит-
никовского сельского поселения, про-
шедшем в закрытом режиме, Василий
Выймов набрал больше голосов, чем
Виктор Камардин. Тем самым полно-
мочия  Василия Выймова продлены
на пять лет.

Татьяна НЕКРАСОВА
Фото автора

Уважаемые подписчики!
С 1 по 11 октября стартовала Всерос-

сийская декада подписки. В течение
десяти дней любители периодических
изданий могут выписать со скидкой
газеты и журналы на 1-е полугодие
2021 года.

Их перечень размещен в специаль-
ном каталоге. Оформить подписку мож-
но в любом отделении «Почты России».

Более доступной будет и цена подпис-
ного абонемента на газету «Сельский
вестник»: на 6 месяцев - 582 руб.
18 коп.; на 3 месяца - 291 руб. 09 коп.;
на 1 месяц - 97 руб. 03 коп.

Для льготной категории граждан:
участников и инвалидов Великой
Отечественной войны, инвалидов 1-й
и 2-й групп, цена составит:  на 6 ме-
сяцев - 505 руб. 98 коп.; на 3 месяца -
252 руб. 99 коп.; на 1 месяц - 84 руб.
33 коп.

Напоминаем, что стоимость подписки
в редакции осталась прежней: на 6 ме-
сяцев - 211 руб. 80 коп. За эту сумму вы
получите 52 номера «Сельского вест-
ника». Принимаются коллективные за-
явки от жителей и организаций села
Омутинское. Свежие номера читатели
забирают самостоятельно в день вы-
хода районки или в другое удобное
время. От пяти экземпляров органи-
зована бесплатная доставка.

Режим
повышенной
готовности

продлён
В Тюменской области продлен режим

повышенной готовности. Об этом сооб-
щили в понедельник в оперативном
штабе по профилактике коронавируса.

Режим повышенной готовности про-
длен до 12 октября. В регионе продол-
жают действовать все введенные ранее
ограничения. В частности, граждане
обязаны соблюдать социальную дистан-
цию в 1,5 метра и масочный режим при
нахождении в общественном транс-
порте, такси, при получении различных
услуг и при посещении людных мест,
в том числе магазинов и разного рода
учреждений.

Соб. инф.

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Депутаты ситниковской Думы настроены на плодотворную работу
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Извещение о согласовании проекта межевания
земельного участка, размера и местоположения его границ
Заказчик кадастровых работ ООО «Мичуринская свино-

водческая компания», тел. 8 (34542) 3-11-21, адрес: 627114, Тю-
менская область, Заводоуковский район, с. Першино, ул. Цен-
тральная, 21, извещает участников коллективно-долевой собствен-
ности на земельный участок с КН 72:13:0000000:168, местополо-
жение которого: Тюменская обл., р-н Омутинский, о необходимо-
сти согласования проекта межевания, размера и местоположения
границ выделяемого в счет земельной доли земельного участка,
подготовленного в результате выдела одного земельного участка
в счет земельной доли в праве общей долевой собственности.

Проект межевания подготовлен кадастровым инже-
нером  Дудиной Светланой Сергеевной. Адрес: г. Тюмень,
ул. Ю.-Р.Г. Эрвье, 12, корп. 1, кв. 114, тел. 8-922-475-16-78, e-mail:
dudina_ss@mail.ru.

Ознакомиться с проектом межевания можно по адресу:
г. Тюмень, ул. Ю.-Р.Г. Эрвье, 12, корп. 1, кв. 114, либо направив
запрос о направлении проекта в электронном виде.

Предложения о доработке проекта, а также обоснованные
возражения принимаются в течение 30 дней с даты опу-
бликования по адресу: Тюменская область, г. Тюмень,
ул. Ю.-Р.Г. Эрвье, 12, корп. 1, кв. 114, тел. 8-922-475-16-78,
e-mail: dudina_ss@mail.ru.

ДУМА ШАБАНОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Р Е Ш Е Н И Е
29 сентября 2020 года                                    № 25

с. Шабаново
Омутинского муниципального района

Об избрании Пинигина Дмитрия Викторовича
на должность главы Шабановского сельского поселения
В соответствии со ст. 31, 33 Устава Шабановского сельского

поселения, решением Думы Шабановского сельского поселения
от 17.08.2020 № 17 «О конкурсе по отбору кандидатур на долж-
ность главы Шабановского сельского поселения» и результатами
голосования Думы Шабановского сельского поселения по канди-
датурам, представленным решением конкурсной комиссии по от-
бору кандидатур на должность главы Шабановского сельского
поселения от 09.09.2020 № 2, Дума Шабановского сельского по-
селения РЕШИЛА:

1. Избрать главой Шабановского сельского поселения Пи-
нигина Дмитрия Викторовича.

2. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального
опубликования.

Председатель Думы Н.И. МЕЛЬНИКОВА

ДУМА БОЛЬШЕКРАСНОЯРСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Р Е Ш Е Н И Е
1 октября 2020 года                                       № 5

с. Большой Краснояр
Омутинского муниципального района

Об избрании Пуртовой Галины Леонидовны на должность
главы Большекрасноярского сельского поселения

В соответствии со ст. 31 Устава Большекрасноярского сельского
поселения, решением Думы Большекрасноярского сельского по-
селения от 18.08.2020 № 19 «О конкурсе по отбору кандидатур
на должность главы Большекрасноярского сельского поселения»
и результатами голосования Думы Большекрасноярского сель-
ского поселения по кандидатурам, представленным решением
конкурсной комиссии по отбору кандидатур на должность главы
Большекрасноярского сельского поселения от 09.09.2020 № 2,
Дума Большекрасноярского  сельского поселения РЕШИЛА:

1. Избрать главой Большекрасноярского  сельского поселения
Пуртову Галину Леонидовну.

2. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального
опубликования.

Председатель Думы
Большекрасноярского сельского поселения Н.А. РОМАНОВА

 ÄÅÏÓÒÀÒ Â ÈÇÁÈÐÀÒÅËÜÍÎÌ ÎÊÐÓÃÅ

Село преображается

В четвертом  выпуске были
дети моих прежних выпускни-
ков - Ольга Никонорова, Роман
Логинов. Это был работящий
класс, состоящий из 15 мальчи-
шек и 8 девчонок. Когда я к ним
лезла с советами, например,
при оформлении стенда, Мак-
сим Белендир часто говорил:
«Лидия Дмитриевна, шли бы вы
домой, без вас все сделаем».
Знала, что так и будет. Поэтому
открыто, не стесняясь, всем
говорю, что многому в жизни

научилась у детей. Это я пере-
няла от своего папы, ставшего
в 43 года заслуженным учите-
лем. Кстати, первый урок я про-
вела у его учеников в началь-
ной школе.

Лидия Дмитриевна строила
уроки так, чтобы видеть глаза
р е б е н к а ,  о щ у щ а т ь  с  н и м
контакт.

- Многие без этого не могут
освоить материал в полной
мере, - продолжает учитель. -
Однажды на экзамене смотрю,
«слабый»  ученик сидит и ни-
чего не может сделать. При-

шлось напроситься у комиссии
сесть рядом с ним. Разрешили,
но только спиной к нему. Пар-
ню этого  хватило - чувствовать,
что я рядом. На встрече вы-
пускников часто весело вспоми-
наем, как считали сколько
останется в холодильнике со-
сисок. Многие в то время даже
не знали, что это такое. Чтобы
вопрос не оставлять открытым,
пришлось, пусть с трудом, но
найти мясной  продукт и пока-
зать на следующем уроке.

В этом году учитель оставила
педагогическую деятельность
в родной Омутинской школе
№ 1, которой отдала большую
часть своей жизни. Первое
сентября, когда педагог чувст-
вовала, что нужна своим учени-
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кам, и последний звонок, где
видела плоды своего нелегкого
труда, останутся для нее люби-
мыми праздниками.

- Один ученик сказал мне:
«Вы никогда не воспитывали
нас, вы просто учили и жили
вместе с нами», - делится со-
беседница. - Это большая
оценка, которая дает понять,
что когда-то не зря выбрала
профессию своей жизни.

« У ч и т е л ь  у ч и т е л е й »  -
именно так называют Лидию
Дмитриевну многие педагоги на-
шего района. И это неслучайно:
в каждом коллеге она отме-
чала сильные стороны, начи-
нающих кропотливо и тактично
учила тонкостям методиче-
ского мастерства. За советом

к ней шли и опытные, и моло-
дые, для каждого находилось
время.

«Педагог от бога» - говорят
о ней как недавно выпустив-
шиеся со школы девчонки и
мальчишки, так и  ставшие уже
седоволосыми первые ученики.

Толстой писал: «Хорошему
учителю достаточно иметь
только два качества - большие
знания и большое сердце».
Именно таким педагогом яв-
ляется Лидия Дмитриевна Ба-
харева, с которой посчастли-
вилось решать непростые за-
дачи с логарифмами, синусами,
степенями, не одной тысяче
детей.

Татьяна НЕКРАСОВА
Фото Артура САУТИЕВА

Виктор Александрович побы-
вал в детском саду «Сол-
нышко», который распахнул
двери для ребятни в октябре
прошлого года. Дошкольное
учреждение находится в здании
бывшей Вагайской школы № 37,
где был проведен капитальный
ремонт.

Как рассказала заведующая
детским садом Татьяна Мель-
никова, учреждение посещают
82 воспитанника и еще 20 ре-
бят группы кратковременного
пребывания. Кроме того, услу-
гами консультационно-мето-
дического пункта пользуются
180 человек. На сегодняшний
день благоустройство сада про-
должается. В этот понедельник
он закрылся на две недели для
проведения асфальтирования
территории, работ по установке
малых архитектурных форм
и уличного освещения. Татьяна
Мельникова выразила благо-
дарность депутату за помощь
в озеленении участка. При его
личном содействии учреждению
было предоставлено более
400 саженцев. Гортензии, тюль-
паны, спиреи, пионы, лилии,
флоксы, а также ель, можже-
вельник, калина, всего 25 на-
именований растений.

- Дошкольные учреждения
относятся к объектам, которые
находятся в постоянном поле
зрения населения, - сказал
Виктор Рейн. - Уверен, со мной
согласятся многие, что внешне
и внутренне детский сад дол-
жен воспитывать, быть эстети-
чески привлекательным и мно-
гофункциональным, включая
прилегающую территорию. Ко-
гда проект детского сада был
разработан, я предложил сде-
лать элементы ландшафта про-
фессионально и красиво. По-
этому благодарю крестьянское
хозяйство «Плодовое», которое
откликнулось на мою просьбу
о выделении саженцев. С пер-
спективой будущих расчетов
на сумму 250 тысяч рублей
были выполнены посадочные
работы.

 Виктор Александрович соб-
ственноручно высадил под ок-
нами детсада пышную тую,

Виктор Рейн и Татьяна Мельникова довольны посадками

выразив надежду, что сделан-
ные посадки хорошо перези-
муют и на будущий год участок
порадует цветущей зеленью
детей и родителей.

Следующим адресом стало
строительство дома для много-
д е т н о й  с е м ь и  Б е л к и н ы х -
Мамаковых. Супруги Екатерина
и Алексей, воспитывающие
п я т е р ы х  д е т е й ,  я в л я ю т с я
участниками программы «Дом
для молодой многодетной сель-
ской семьи», в рамках регио-
нального проекта «Единой
России». Изначально семье
было предложено на выбор не-
сколько проектов. Определи-
лись, что дом должен быть од-
ноэтажным, в деревянном
исполнении и обязательно с зе-
мельным участком. Пожелания
будущих новоселов учтены.

В качестве координатора
проекта Виктор Александрович
неоднократно посещал объект,
который возводится на средства
депутатов-единороссов. На этот
раз он также проконтролировал
ход  строительства, пообщался
с руководителем бригады под-
рядной организации.

- Важно успеть в хорошую
погоду сделать все, что связано

с наружными работами, - от-
метил депутат. - На этой не-
деле планируется завершить
покраску фасада, отмостку, до-
делать полы и потолки. К дому
подведено водоснабжение, ре-
шается вопрос с подключением
электричества и газа. Вскоре
можно приступать к внутренней
разводке и отделке. По преды-
дущему опыту могу сказать: дом
будет теплым и экологичным,
здесь нет клеевой основы, по-
этому дышится легко. Семья
Белкиных-Мамаковых мне им-
понирует, у них  активная жиз-
ненная позиция и ребятишки
замечательные. Я считаю, вру-
чение ключей должно стать
настоящим праздником. Сейчас
мы определяемся с подарками
на новоселье от «Единой Рос-
сии», а также от губернатора об-
ласти. В ближайшее время пре-
доставим хозяевам саженцы
для дальнейшего обустройства
усадьбы. Надеюсь, найдутся
еще добрые люди, которые
захотят помочь многодетной
семье наладить быт в новых
квадратных метрах.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото Артура САУТИЕВА

Звания достойна

30 сентября в Омутинском районе прошла рабочая поездка депутата
Тюменской областной Думы Виктора Рейна.

Он посетил территорию Вагайского сельского поселения


